

Clínicas Dorsia llega a Elda y Petrer para mejorar tu vida

28/07/2023



Esta clínica ya ha abierto sus puertas.

Las clínicas de Cirugía y Medicina Estética Dorsia llegan a Elda-Petrer de la mano de su marca paraguas Wm Clinics para ofrecer a la población de la zona todos los tratamientos de belleza y salud de la mano de los mejores profesionales. Los centros Wm Clinics cuentan con varias líneas: **Dorsia**, marca dedicada a la cirugía y medicina estética, incluyendo su unidad de nutrición y pérdida de peso; **Eva Fertility**, su marca centrada en la fertilidad y reproducción asistida y por último, **clínicas Origen**, destinada a la psicología y psiquiatría.

Al frente de este espacio se encuentra Germán Moreno, de Elda, quien ha querido traer a su ciudad y a su

comarca los beneficios que ofrece Wm Clinics. La clínica de Elda-Petrer contará con las líneas de Dorsia y Origen. Para todos aquellos interesados en sus servicios de reproducción asistida podrán ser derivados a su clínica de avenida Aguilera, 6, en Alicante. Germán Moreno abre este espacio con entusiasmo y una emoción añadida porque se siente muy arraigado a la ciudad.

Esta cadena abrió hace más de 21 años y tiene presencia internacional, mientras que en España cuenta con 170 clínicas. Cada uno de los tratamientos que ofrecen los llevan a cabo profesionales altamente cualificados y con una larga trayectoria. Las actuaciones se llevan a cabo en

el propio centro cuando se trata de tratamientos no invasivos, mientras que suscriben contratos con hospitales privados de primer nivel para practicar las cirugías bajo las más estrictas condiciones de seguridad.



Irene Navarro acudió a la presentación.

En el manifiesto de Clínicas Dorsia y clínicas Origen transmiten su deseo de ayudar a sus pacientes a sentirse más felices, lejos de los cánones estandarizados de perfección, de los prejuicios, los tabúes y los estereotipos. El objetivo es que el paciente se libere para aceptarse y, si así lo desea, que pueda transformarse, dejando atrás el pasado y sus complejos, animando a todo el mundo a que busque su felicidad siendo fiel a sí mismo.

Wm Clinics, y las marcas que lo conforman, apuesta por la innovación, por la tecnología y por la seguridad en sus tratamientos, con el objetivo de mejorar las vidas de sus pacientes ya sea a través de un tratamiento estético, ayudándoles a ser papás o a superar un momento emocional complicado.



Marisa Jara en el evento.

Wm Clinics Elda-Petrer abrió sus puertas el pasado viernes en la avenida de Madrid, 5, de Petrer con éxito, pues el primer acto, un cóctel privado, contó con más de 250 personas, incluyendo a personalidades como concejales de los ayuntamientos de Elda y Petrer, la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro y la embajadora de sus marcas, la modelo Marisa Jara. El segundo acto fue otro éxito, una fiesta con entrada libre con música de EMDIV DJ's en el pub Capitán Tan, que estuvo lleno hasta el cierre. Y como punto final, entre los asistentes a cada uno de los eventos sortearon dos cheques de 500 euros para consumir en cualquiera de las líneas de la clínica.

Si te interesa obtener información sobre alguna de las líneas que ofrece Wm Clinics o algunos de sus tratamientos, su número de teléfono es el 865 62 99 67 y las consultas son totalmente gratuitas.



Numerosas personas acudieron a este acto.



